

## Siswa SMA Islam Al-Azhar 12 Makassar Nurzzahra Ramadhan Chalik Raih Prestasi Global Goals Youth Summit 2023

HermanDjide - [PANGKEP.PUBLIKINDONESIA.COM](https://PANGKEP.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jan 31, 2023 - 15:54



*Siswa SMA Islam Al-Azhar 12 Makassar Nurzzahra Ramadhan Chalik Raih Prestasi Global Goals Youth Summit 2023*

MAKASSAR - Andi Nurazzahra Ramadhani Chalik, Siswa SMA Islam Al-Azhar 12 Makassar Nurzzahra Ramadhan Chalik Raih Prestasi Global Goals Youth Summit 2023

Siswa SMA Islam Al-Azhar 12 Makassar yang memiliki prestasi membanggakan ini adalah Andi Nurazzahra Ramadhani Chalik lolos sebagai peserta termuda (usia 16 tahun) di Global Goals Youth Summit 2023 yang diselenggarakan di Kuala Lumpur, Malaysia dengan mendapatkan Beasiswa Hibah Kepemimpinan sebesar 40?ri Studec International & YouthNow Asia untuk bisa mengikuti acara ini. Mengangkat tema SDGs no.4 yaitu Quality Education berhasil terpilih sebagai

GLOBAL GOALS YOUTH ACTION AMBASSADOR 2023 mewakili Indonesia.

Global Goals Youth Summit adalah konferensi pemuda dunia yang diikuti pemimpin muda dari berbagai negara di dunia seperti negara-negara ASEAN, Amerika, Afrika, Korea dan lainnya dari tanggal 27-29 Januari 2023 yang tahun ini bertempat di Hotel Impiana KLCC, Malaysia.

Lala panggilan akrab dari pasangan Andi Muhammad Said Chalik dan Nur Kartika Sari, saat ini menempuh pendidikan SKS 2 tahun Kelas 12 IPS yang tahun ini Insyaa Allah akan lulus. Dan sudah di terima di 3 Perguruan Tinggi Swasta jurusan Fakultas Hukum, yaitu Universitas Pelita Harapan (Beasiswa Academic Achievement), Universitas Tarumanegara (Beasiswa Jalur Prestasi Raport), & President University (Beasiswa Jalur Prestasi Lomba & Prestasi Raport).

Segudang prestasi pernah diukir olehnya, baik itu Akademik maupun Non Akademik, diantaranya Nominasi murid berprestasi kelas 6A angkatan VI SDI Al-Azhar 34 Makassar TA 2017/2018, Completer KUMON English 2018 (Rank 1 Among 2003 Students), Wisudawan terbaik Angkatan VIII SMP Islam Al-Azhar TA 2020/2021, Sebagai penulis Terpilih di Seleksi di Seleksi Cipta Puisi Tingkat Nasional, Juara 1 Lomba Vidio Kreatif PIKIR UNISMUH 2021 Tingkat nasional dan banyak lagi penghargaan yang berhasil diraih dari Andi Nurazzahra Ramadhani Chalik.

Prestasi lain yang berhasil ditorehkan oleh Andi Nurazzahra Ramadhani Chalik yakni unggulan gadis sampul 2021, ketua OSIS SMP islam al azhar 24 makassar, wakil ketua OSIS SMA islam al azhar 12 makassar, Aktif di Forum Anak Makassar, Alumni dari Kelas Bebas Bicara. Di penghujung tahun 2022 lalu berhasil Meraih Medali Emas & Juara 1 di Liga Olimpiade Pelajar Se-Indonesia ke 44 untuk Mapel Bahasa Inggris & Geografi, Medali Emas di Kompetisi Pelajar tingkat Nasional untuk Mapel Sosiologi, & meraih medali Perak di POSSI (Pekan Olimpiade Siswa Seluruh Indonesia) untuk Mapel Sejarah.

Andi Muhammad Said Chalik sebagai orang tua sangat bersyukur atas pencapaian Andi Nurazzahra Ramadhani Chalik. "Kami selaku orang tua sangat bersyukur atas prestasi yang telah diraih oleh putri kami ini. Sebagai orang tua kami selalu mendukung dan meminta untuk melakukan yang terbaik, ucapnya.

Prestasi yang diraih ini adalah anugerah yang patut disyukuri. Di samping itu, prestasi yang diraih ini tak lepas dari dukungan seluruh stakeholder SMA Islam Al-Azhar 12 Makassar, mulai dari Kepala Sekolah, Guru, Komite Sekolah dan dukungan dari pihak lain, untuk itu saya ucapkan terima kasih banyak yang terhingga, ucap Said Chalik yang juga saat ini menjabat sebagai GM Komunikasi dan Hukum di PT Semen Tonasa.( Herman Djide)